



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN



La música celta congrega a decenas de personas en la Casa del Pueblo de Barruelo de Santullán

El pasado viernes, dentro del programa DINAMIZARTJ, se llevó a cabo una actividad en la localidad norteña.

Lunes, 17 de febrero de 2025.

NOTA DE PRENSA

En concreto, Lugh Música Celta, congregó a más de 80 personas en Barruelo de Santullán que, se acercaron para disfrutar de la actuación. La concejala de Fiestas, María Ángeles Polanco destaca que **“las actuaciones de DINAMIZARTJ están funcionando francamente bien, y aún nos queda otra para el mes de marzo”**. La también segunda teniente de alcalde recuerda también que **“mi compañera Julia ha programado también, una serie de actuaciones, dentro de Circuitos Escénicos, que van a hacer que tengamos actividades culturales todo el año”**.

Con respecto al programa DINAMIZARTJ, cabe destacar que **“se trata de una iniciativa que es completamente gratis para los ayuntamientos que estamos dentro de los convenios de transición justa, ya que se financia por parte del ITJ”**, explica Polanco.

